

Ligue
des **droits de
l'Homme**
FONDÉE EN 1898



La Ligue des Droits de l'Homme et du Citoyen (LDH)

a été créée en 1898, pour défendre un
innocent : le capitaine Dreyfus.

Elle est un acteur civique libre

indépendant de tous partis politiques, des syndicats et des
associations. C'est une association généraliste à la fois unitaire
et décentralisée.

Depuis plus de 120 ans elle est de tous les combats

pour la justice, les libertés, les droits civiques, les droits
politiques, les droits économiques, les droits sociaux, les droits
culturels et les droits écologique ... en somme **de tous les
droits inscrits dans notre constitution.**

Elle considère qu'il n'y a pas de hiérarchie dans les droits,

que ni l'avenir du monde, ni la citoyenneté ne peuvent se
diviser et que tous les droits se confortent les uns les autres.

Elle travaille, avec toutes celles et ceux qui veulent construire
une société de dignité.

LIGUE DES DROITS DE L'HOMME
SECTION DE LA PENNE-SUR-HUVEAUNE, ROQUEVAIRE ET PAYS D'AUBAGNE ET DE L'ÉTOILE,
215 AVENUE DU 19 MARS 1962, 13400 AUBAGNE

Tél. : 06 84 72 79 94 (Annie)
06 03 69 57 29 (Jean Michel)
06 29 95 47 21 (Alexandre)

ldh.phrpae@ldh-france.org - facebook.com/ldh.phrpae

Ligue des Droits de l'Homme, 138 rue Marcadet 75018 Paris
tél. 01 56 55 51 00 - www.ldh-france.org



Ligue des Droits de l'Homme
Ligue des Droits de l'Homme

Ligue
des **droits de
l'Homme**
FONDÉE EN 1898



Section de
la Penne-sur-Huveaune
Roquevaire
et Pays d'Aubagne et de l'Étoile



POUR NOS DROITS
NOUS AVONS TOUTES ET TOUS
UN RÔLE À JOUER !

ENSEMBLE !

Nous sommes plus forts pour défendre

les causes qui nous tiennent à cœur :

Les droits économiques et sociaux,

Le droit à la culture,

à l'éducation, et à un environnement sain ...

LES CAUSES QUI SONT LES VÔTRES !

LES ACTIONS 2021-2022 DE LA SECTION

ÉDUCATION : FESTIVAL DE PLAIDOIRIES

Notre section est heureuse d'avoir organisé le premier **festival de plaidoiries au lycée Joliot-Curie** (Aubagne). 22 élèves se sont prêtés à l'exercice d'une plaidoirie en s'appuyant sur l'article de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme de leur choix.

Une épreuve complexe, mais particulièrement bien réussie devant l'oeil expert d'un jury présidé par le secrétaire général de la LDH, M. Roland Biache.

ÉDUCATION : CITOYENNETÉ ET LAÏCITÉ

Cette année, au sein du collège du Garlaban (Aubagne), nous sommes intervenus pour échanger avec des élèves sur deux thématiques importantes : **la citoyenneté et la laïcité**.

Au travers d'échanges constructifs, nous avons accompagné les jeunes dans cette (re)découverte en détails de ces sujets, et de leurs importances.

ÉDUCATION : ÉCRITS POUR LA FRATERNITÉ

« **Rien n'est tel que le rêve pour engendrer l'avenir** », le thème du concours national organisé par la LDH, a été proposé à des enseignants de primaire et à leurs élèves.

Notre section a ainsi accompagné des enfants pour leurs participations au concours : poèmes, dessins, frises, tous types de création et d'expression.



MOBILISATION : LES GRANDES CAUSES

Aux côtés des sections de Marseille et d'Aix-en-Provence, nous avons participé aux grandes mobilisations afin de défendre les enjeux de l'année : pour le climat et la justice sociale, pour le droit au logement, pour l'accès aux soins, pour l'IVG, pour l'éducation, contre la loi de sécurité globale, contre la montée de l'extrême droite, et en soutien au peuple Ukrainien.



SENSIBILISATION : LES CINÉ-DÉBATS

Afin de présenter des films soutenus par la LDH, notre section a organisé, conjointement avec le cinéma « Le Pagnol » d'Aubagne, des projections-débats autour des films : « Bigger Than Us », « 9 jours à Raqqa » et « La fabrique des pandémies ».

Les débats autour de ces thèmes importants d'actualité ont été menés par des associations partenaires et des intervenants de groupe de travail de la LDH.



DÉBATS INTERNES ET PROJETS

Au-delà des réflexions internes à la LDH, notamment sur son nom ou sur l'évolution de l'engagement au sein de l'association (sujets motivés par la tenue du congrès national à Marseille en mai 2022), nos membres échangent et portent des projets concernant le logement, les permanences juridiques, la libération de la parole des femmes, etc.

DES SUJETS OU COMBATS VOUS ANIMENT ? VOUS SOUHAITEZ APPORTER VOTRE PIERRE À L'ÉDIFICE DES DROITS DE L'HOMME À AUBAGNE, EN PACA, EN FRANCE ET DANS LE MONDE ? ALORS REJOIGNEZ-NOUS POUR QUE NOUS PORTIONS ENSEMBLE LES VALEURS D'HUMANISME ET D'UNIVERSALISME.